

L'état de santé de Jérémie Laffitte de nouveau dégradé

Absent des terrains depuis la fin de saison dernière, suite à une blessure aux ligaments croisés du genou, Jérémie Laffitte a entamé une rééducation par des séances de kiné pendant la trêve hivernale jusqu'à ce début de saison.

Après avoir repris les entraînements physiques, puis à moto avec ses coéquipiers, il a fait un bref retour à la compétition lors du match à domicile contre Houlgate.

Malheureusement lors du déplacement à Carpentras, Jérémie ressent, sur une mauvaise chute, une vive douleur dans ce même genou.

Le verdict de l'IRM, passée tout récemment, est



La blessure au genou du joueur de moto-ball toujours d'actualité.

tombé et les nouvelles ne sont pas bonnes. Il souffre d'une rupture du ligament croisé et d'une fissure du ménisque.

L'opération est donc inévitable et l'éloigne un peu

plus longtemps des terrains.

Les supporters et le MBCC lui souhaitent un bon rétablissement et lui manifestent tout leur soutien. www.scylla-motoball.com

Kevin THOMAS